

GRAN VELADA DE BOXEO. EL DÍA 17, EN ORGAZ

ORGAZ, (De J. Lara).—El C. D. Orgaceño, se muestra incansable organizando espectáculos deportivos, aprovechando a la vez las vacaciones estivales obligadas.

Recientemente dábamos noticia de haberse disputado en este campo, un encuentro de viejas glorias y artistas de cuyo resultado quedó un grato sabor en la afición.

Esta semana se ha disputado un encuentro femenino de fútbol y el próximo día 17, sábado, se anuncia ya una extraordinaria velada de boxeo a cuya cita acudirán las grandes figuras de nuestro país, al igual que en la misma fecha el pasado año acudieron Legrá, Velázquez, Manolo Calvo, Arranz, etc. Sin termi-

narse aún de confeccionar el programa, se sabe que se cuenta con algunas de estas figuras y algunas más, que exhibirán su depurado estilo de grandes pugilistas tras los combates de amateurs que se disputarán previamente. La velada del pasado año, con la exhibición de los boxeadores citados como fondo, dejó un grato recuerdo entre los aficionados de la comarca que han recogido complacidos la noticia de esta que anunciamos para el próximo día 17.

Alarcos = 14-7-71

Fuente: **Álbum de prensa de Orgaz** cedido por José Lara Gómez-Miguel al **Grupo Arqueológico y de Costumbres Populares "Villa De Orgaz"**.